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実行委員インタビュー

オーストラリアの
大学に留学中な
のですが、研究職
に進みたいです。

大学で美術を学
んでいるので、舞
台に関する仕事
に就きたいです。

成人式は日本な
らではの祝い事
なので、不思議な
気持ちです。

自立しつつ、家族
と一 緒 に 楽しく
過ごして いきた
いです。

新成人インタビュー

しぶや区ニュースは区内全世帯へ

各戸配布を行なっています

発行日を過ぎても届かない場合、配布を停止したい場合など、区ニュースの配布に関する問い合わせは、

区ニュース各戸配布コールセンターへ 0120-900-916（月）～（土）9：00～18：00  ※祝・休日、1月1～3日を除く

A1 A1

実行委員になってから月に1度ミーティン
グを開き、当日に配るパンフレットの制作
や記念品の選定、式典のコーナーの企画
など入念に準備をしてきました。無事に
役目を終えることができたので、ホッとし
ています。
式のリハーサルでは時間が押してしま
い心配でしたが、司会という大役も務め
させていただいて貴重な経験となりまし
た。このメンバーでやれてよかったと感
じています。

第1部の記念式典では区長や多くの来賓が参列し、祝
辞を贈りました。新成人へのメッセージとして、ゲスト
で招かれたジャーナリスト・キャスターの堀潤さんは、

「幸せの形は人それぞれ違います。それらを認め合
える多様性ある社会を20歳になった皆さんと一緒に
つくっていきたいです」と述べました。また、二十歳の

メッセージと題して新成人の2人が、成人を迎えた正
直な気持ちや将来への展望を発表しました。このほ
か、渋谷区青少年吹奏楽団が演奏を披露し、お祝いに
華を添えました。第2部のアトラクションではアーティス
トのchayさんが出演し、ドラマなどにも使われた人気
曲を歌って会場を盛り上げ、式典の最後を飾りました。

１月８日（祝）、明治神宮会館で新成人を祝う会が行われました。今年度、渋谷区で
成人の日を迎えたのは1,520人で、そのうち655人が式典に出席しました。
会場に集まった新成人の皆さんのフレッシュな声と式典の様子を紹介します。

20歳になった感想を一言！Q1 これから挑戦したいことQ2

A1

韓 国に１年 ほど
留学していたの
で、語学を活用し
ていきたいです。

式に参加するこ
とで、節目を迎え
られたと改 めて
思いました。

A2

A1

パイロットを目指
して、小型飛行機
の免許を取る！

あまり実感が湧い
ていないですが、

「大人」になった
と感じます。

A2

A1

舞台だけでなく、
テレビにも出るよ
うな 役 者 になり
たいです。

役者の仕事をし
ているのですが、
まだまだこれ か
ら！

A2

A2 A2

大人として責任
を 感じ 、引き 締
まった新 鮮な思
いです。

A1

海 外 旅 行によく
行くので、日本の
文化を発信して
いきたいです。

A2

問子ども青少年課子ども青少年育成係（☎3463-2578 FAX 5458-4942）

式典レポート

髙橋 里恩さん 今井 花さん

山下 遼太朗さん富井 真結さん

ゲスリング・ダニエルさんシューベルト・愛菜さん
▲実行委員の皆さん

▲chayさん▲堀 潤さん ▲渋谷区青少年吹奏楽団 ▲二十歳のメッセージ発表

大人として責任を背負いつつ経験を積み、
困難を乗り越えながらも社会に
貢献していきたいです。

▲長谷部区長

自分たちが未来を
つくるんだという
気持ちを持って、

素
す

敵
てき

な大人になって
いってください。


